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1 久 田 伸 一

2 河 野 豊 防災、減災につい
て

2.町内の危険箇所の把握はなされているか

6.防災、防犯に光ファイバーを利用する考
えはあるか

1.農業振興事業の現状と将来への展望を問
う

2.春先の農作業をすみやかに行うため、消
雪のための資材購入に対し、補助制度を新
設する考えがないか

5.災害の発生に対する訓練はやっているか
又、マニュアルは作成しているか

7.各種イベントに出店される露店に関する
届け出及び指導は徹底されているか

3.農業用排水路の生産基盤の整備のため、
小規模の任意組合から側溝等の要望がある
場合、提供する施策を考えてはどうか

1.全国的にゲリラ豪雨や竜巻が頻発して大
変な災害が発生していますが、町ではどの
ような災害を想定しているか
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4.地域防災、防犯を高める観点から、自主
防災組織を増やすべきと思うが、町長の考
えは

3.町道に架かる橋の点検状況はどうなって
いるか

農業問題について

平成２５年 第３回六戸町議会定例会（９月）

質　　問　　要　　旨

一問
一答
方式

町長

4.人・農地プランの青年就農給付金に対す
る今後の取り組みについて問う

一問
一答
方式

町長


